



ALUMNA: MONSERRAT MENDEZ CAMBRANO

MAESTRO: MANUEL CORREA BAUTISTA

MATERIA: MEDICINA SOCIAL

NOVENO CUATRIMESTRE

CARRERA: LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y
GESTIÓN COMUNITARIA

Respuesta social a la problemática de salud y saneamiento ambiental

Conceptos básicos

Problemas de salud es aquella que se produce en forma, dirigida a los problemas de salud, mediante acciones preventivas o recuperativas a los enfermos.

El perfil epidemiológico mexicano está cargado hacia enfermedades crónicas no transmisibles.

Atención médica

Está dividida entre grupos: el sector social que cubre aproximadamente el 53%. Y que está financiando por la fuerza.

La mayoría de los médicos puede trabajar en cualquiera de los tres grupos o en combinación

Determinantes sociales

Es el proceso que producen las diversas formas de enfermar o morir de la población.

Son las circunstancias en que las personas nacen, crecen, viven, envejecen y los sistemas establecidos para combatir las enfermedades

Escuela

La educación basada en derecho de la infancia incluye la intervención en los ambientes de aprendizaje de los niños.

El clima escolar es un concepto importante y muy utilizado en la práctica educativa. A partir de las investigaciones que se han centrado en el clima escolar.

Reparación de los factores ambientales

Se encuentran los llamados factores ambientales o del entorno y más concretamente los factores físicos y los factores sociales.

Se plantea el conjunto de valores y normas de una sociedad determina de diferentes maneras, la salud y el bienestar de los individuos y las poblaciones.

Medicina social y el Trabajo social

Nació vinculado a la ciencia médica y se remonta a finales del siglo XIX, manteniendo desde entonces una estrecha relación con ella.

Se caracterizó por facilitar una asistencia directa basándose en el contacto personal, en la comprensión y el soporte emocional de las personas.

Factores del ambiente de trabajo

Los daños a la salud provocados por las condiciones de trabajo ocupan un lugar central. Sin embargo son conocidos y reconocidos.

Existen en el medio de trabajo la posibilidad de accidentarse o de enfermarse; los factores que permiten esa posibilidad se llama factores de riesgo.